



Delgado señala “fuego amigo” entre eliminados por las 9 gubernaturas

La dirigencia nacional de Morena advirtió que no permitirá más “Ricardos Mejía Berdeja” que traicionen y traten de ensuciar los procesos internos que realiza el partido en las nueve entidades donde se renovarán las gubernaturas porque no fueron los elegidos en las respectivas encuestas para definir a las y los abanderados guindas en el 2024.

El dirigente nacional de ese partido, Mario Delgado, dijo que hay “guerra sucia” y “fuego amigo” que se ha desatado en varias entidades como Veracruz, Tabasco, Ciudad de México, o Chiapas entre los aspirantes y quienes han

quedado fuera de esta primera ronda de los procesos internos de Morena.

Ante esta situación, Delgado pidió a los aspirantes y quienes hayan quedado fuera en esta primera ronda de los procesos internos en las gubernaturas en juego, cuidar al movimiento y cuestionó a quienes incurrir en esa “guerra sucia” en contra de compañeros.

DESPRESTIGIAN EL PROCESO

“Si hay gente que está desprestigiando el proceso y todavía ni siquiera se realiza, pues para qué participan. Nada más para ha-

cerle daño, entonces ahí pues están, tal vez, en el lado incorrecto”, estableció.

Delgado desestimó el riesgo de una desbandada de diputados de los bloques marcelista y monrealista que puedan impactar en las negociaciones del Presupuesto para el 2024. “No, ellos, pues han manifestado que ellos son del movimiento; ellos van a seguir en el movimiento. No les interesa tomar una ruta distinta a Morena. De hecho, ya algunos, bueno, prácticamente todos, tienen tareas asignadas para contribuir a la formación de Comités, en este esfuerzo que encabeza a Claudia Sheinbaum”, confió.

EL VIERNES, FAVORITOS

La dirigencia de Morena anunció que este viernes 13 de octubre la Comisión Nacional de Elecciones publicará los nombres de los perfiles que participarán en la encuesta final. ●
(Alejandro Páez)